

# ふだいっ子

普代村立普代小学校  
校報 2018 No.8  
平成 30年 9月 20日 発行  
Tel:0194-35-2550 Fax :35-2566

北緯40度の  
地球村 東端の国

## ふだいまつり

7日(金)から3日間、「ふだいまつり」が行われました。子ども達はそれぞれ、地域の一員として「ふだいまつり」に参加したり、家族で催しに出かけたりしました。小学校からは、6年生「神楽・綾遊び」、4年生「よさこいソーラン」をステージで披露し、お祭りを盛り立てました。



「小学校最後の神楽」



「よさこいソーラン…アンコールも！」



「上組・下組のお囃子へ参加」



「職員の『DA PUMP…U.S.A. (FUDAI)』」



## 5年生自然教室

4日(火)から5日(水)にかけて、県北青少年の家で5年生が自然教室を行いました。夜間に台風が日本海側を通過するというこ  
とで、雨と風の影響を避けるため、屋内スケートリンクの中にテントを設営しました。



「テント設営」

キャンプファイヤーは残念ながらできませんでしたが、お楽しみの発表会、創作活動など、主な活動を行うことができました。また、夕食のカレーもおいしくできて、てきぱきと片付けや後始末もできた…とのことでした。解散式では、疲れた様子も見せず、「ウォークラリーで協力



「ウォークラリー」



「先生達は…ダンス練習？」



「おいしくできた…カレー」



「創作・焼き板」



「記念の集合写真」

# 認知症講座（4年生）

8月31日(金)、今年も4年生を対象に、認知症講座を行いました。普代福祉会うねとり荘の皆さんから、寸劇や三択問題のクイズでわかりやすくお話をしていただきました。お年寄りと同居していても、そうでなくても、お年寄りを思いやる気持ちから、子ども達が答えを導いている様子が感じられました。クイズの正解と違っていても、考え方はみんな〇（まる）でした。世代を超えて支

え合う気持ちや姿勢を学び、サポーターの証・オレンジリングをいただきました。

「うねとり荘のみなさん」



「クイズの話し合い」



# 4年生社会科見学

3日(月)、久慈市へ行き、4年生が社会科見学をしてきました。ゴミ処理の関連施設、浄水場を見学してきました。施設を見学しながら、ゴミ処理の流れ、アルミ缶やペットボトルのプレスやリサイクルについて説明をいただいたり、水が濾過されて水道水になるまでを教えていただいたりしました。



「ゴミ処理の流れ…の解説」



「プレスしたペットボトル」



「浄水場の見学」

## ・ 2年生活科おもちゃらんど

# 幼小交流

9月12日(水)、子ども園のさくら組さんを招いて、1・2年生と幼小交流会を行いました。

2年生は、生活科の学習で作った「動くおもちゃ」を楽しんでもらおうと、さくら組の園児さんをおもてなしました。園児のみなさんが楽しめるよう遊び方を説明したり、来てくれるようダンスで呼びかけたり、とても一生懸命でした。

その後は、1年生の教室でおもてなしの配膳を受け、給食を一緒に食べました。



## ・ 1年給食交流

